

Am Grabe streuen Menschen Blumen!

Winterthur, im Mai 2018

Warum denn auch im Leben nicht?

Warum so sparsam mit der Liebe und warten bis das Herze bricht?

Den Toten freuen keine Blumen, im Grabe spürt man keinen Schmerz.

Würde man im Leben Liebe üben, es lebte länger manches Herz!

## ABSCHIED und DANK

Ihrem Wunsch entsprechend, haben wir in aller Stille und im engsten Familienkreise, Abschied genommen von meiner lieben Frau, unserem Mami und unserem Grossmami.

### Angela Meierhofer - Schäppi

10. April 1935 - 3. Mai 2018

Wir sind dankbar für alles, was sie uns gegeben hat und behalten sie in liebevoller Erinnerung.

Oskar Meierhofer

Verena und Sandra Herzog

Brigitt, Mahtab, Nahid und Kayhan Meierhofer

Angela, Raffi, Mona Lorenz und Gerhard Dornbierer

Ursula Roos und Guido Weilenmann

Anstelle von Blumen gedenke man der:

Schweizerischen Parkinsonvereinigung

Spenden-Konto: 80-7856-2 (IBAN CH48 0900 0000 8000 7856 2)

Verfasst von Angela zu Lebzeiten.

